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 PROCÈS-VERBAL 
 
 

1ère ASSEMBLÉE régulière de club 2019-2020 
 

     Ginette Richard 
     Josée Tardif 
      
 
 BÉCANCOUR     DRUMMONDVILLE   
 Karen Zapata        Sylvie Boucher 
          
         
 PLESSISVILLE     PRINCEVILLE 
 David Taschereau     Johanne Leclerc  
 Marie-André Lemieux 
 Judith Martel     
            
     
 
 ESG DRUMMONND-ST-CYRILLE   VICTORIAVILLE 
 Audrey Leclair     Cindy Trépanier 
        Brigitte Cloutier 
        Marie-Lise Noël 
        Mélanie Laliberté 
            
     
 WARWICK      DAVELUYVILLE  
        Évelyne Crochetière 
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Procès-verbal de la 1ère assemblée régulière tenue le 5 octobre 2019 à l’aréna de 
Daveluyville. 
. 
 
 
1. OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 
   
 Madame Ginette Richard ouvre l'assemblée et Josée tardif propose que celle-ci soit 

nommée Présidente d’assemblée. 
 
  
2. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
 
 Après lecture de l’ordre du jour et sur proposition d'Évelyne Crochetière, l’ordre du 

jour est proposé avec l'ajout de la nomination d'un président d'assemblée, le tout 
avec varia ouvert. 

 
 
3.  COMPÉTITION ENTR’AMIS ET BÉNÉVOLAT 
   

Ginette présente la problématique de la tenue de la compétition. Elle demande aux 
clubs de prendre en charge une responsabilité, les clubs ayant déjà reçue la 
descriptions des tâches à faire. La distribution des taches se faisant sur le principe 
premier arrivée, premier servi. 
Accréditation : Plessisville 
Capitaine de chambre et glace : Victoriaville 
Annonceur: Élite sur glace 
Musique : Bécancour 
Organisation physique : Grand Daveluyville 
Médaille et affichage : Princeville 
Photocopieur : Élite sur glace 
Repas et collation : CPA Drummond 

 
4. TOUR DE TABLE 
   
 ESG : Rien de spécial 
 Daveluyville : Aimerait connaître plus rapidement les critères de sélection, ceux-ci 

leurs semble ambiguë. Un nombre de patineur a été demandé, puis le nom, ensuite 
l’inscription sur Sport’n Roll, etc 

 Princeville : 5 octobre, trop tôt pour eux. 
 Victoriaville : Aime que ce soit tôt, apprécie d’avoir les dates rapidement. 
  
 
5. FIN DE L'ASSEMBLÉE 
 

L'ordre du jour étant épuisé, David Taschereau propose la fermeture de l'assemblée. 
 

 
  Lise Parenteau      Jean-Yves Thiboutot 
  Présidente       Secrétaire 


